



梅雨の晴れ間、真夏を思わせる太陽が輝いています。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながら夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。

先月のひんやり遊びでは、泥、泡、氷、色水、寒天などの様々な身近なものに触れ、感触の違いや面白さを味わいました。遊びのなかで「つめたいよ!」「きもちいいね」「これもさわってみてよ!」と、お友だちとのやりとりを楽しむ姿も多く見られました。どの子も手や服が汚れても夢中になって遊んでいましたよ。

そして、今月からはプール遊びが始まります。水の感触や心地良さを味わい、色々な水遊びを子どもたちと一緒に楽しんでいきます。

暑さが増すにつれて疲れが出たり、食欲が落ちたりと体調を崩しやすくなります。十分な休息と水分補給をしながらゆったりとした生活を心掛け、夏を健康に過ごしていきたいと思っています。



願い事がかなうといな☆



7月7日の七夕に向けて、願い事を書いた短冊や制作した七夕飾りをみんなで笹に飾り付けました。大きな笹にびっくりする子どもたち! てっぺんの方だったり下の方だったり、「ここにつける!」「ここかな~やっぱりこっちな~」と悩みながら、自分で飾り付けたい場所をこだわって選んでいましたよ。「わたしのねがいごとはね…」と、短冊に書いた願い事の話で盛り上がりました! みんなの願い事がかないますように☆



7月からは、友だちと一緒にプールに入り、水に親しんでいきたいと思っています。園でのプール遊びは、泳げるようになることが目的ではありません。水を怖がらずに楽しく遊べることを目標にしています。ご家庭でも、お風呂の時などの水に慣れ、小さな挑戦から自信をつけていけるようにしていただければと思います。

※以前お渡ししたプリントを確認し、準備の方をよろしく願います。